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例会場／岡山市北区駅元町1-5 ホテルグランヴィア岡山
例会日／毎火曜日　12:30～13:30

理 事 ・ 役 員
2022．７～2023．６

週報
2022-2023年度国際ロータリーのテーマ

2022-2023年度国際ロータリー第2690地区のスローガン

ロータリーの素晴らしさを体感しよう！
2022-2023年度岡山北ロータリークラブのスローガン

新たな道

会員増強・退会防止（理事）� 高　畠　　　浩
広報（理事）� 永　山　雅　己
奉仕プロジェクト（理事）� 馬　場　幸　三
ロータリー財団（理事）� 谷　本　　　章
親睦活動� 髙　橋　茂　樹
プログラム� 杉　山　栄　洋
直前会長� 杉　本　康　成
次期会長� 岸　本　達　也

会　長（理事）� 廣　野　景　治
副会長（理事）� 皆　木　英　也
幹　事（理事）� 中　山　賢太郎
副幹事� 杉　山　栄　洋
会　計� 山　本　和　秀
S.A.A.（理事）� 牧　本　太　郎
副S.A.A.� 宮　井　　　宏

No.2559　2023．４．11．　　第 30 例会

本日のメニュー：洋食
次回のメニュー：和食

「世界の教科書化プロジェクト！
　　最高“未”完成傑作絵本
　　『白黒ロボットの見た夢』」
　　　デザイナー・セラピスト・アーティスト
� 三　枝　真　紀 様

「地区研修・協議会の報告①」
� 次期会長　　岸　本　達　也 会員
� 次期幹事　　永　山　雅　己 会員

スケジュール

次回４月18日のプログラム

16日㈰　地区研修・協議会（くにびきメッセ）
18日㈫　12：30～例会：地区研修・協議会の報告①
25日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）

４月　母子の健康月間

２日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
９日㈫　12：30～例会
　　　　13：40～第11回理事役員会
16日㈫　19：00～例会：会場移動夜間例会
23日㈫　例会取消し（定款第7条第1節）
30日㈫　12：30～例会

５月　月間

出席の状況
　会 員 数　50名（出席免除者0名）
　　　　　　出席者数　36名
　　　　　　欠席者数　14名
　出 席 率　72.00％
ゲスト
　岡山南ロータリークラブ
� 会長エレクト　延　原　正　浩�様
� 江　尻　博　子�様

前回４月４日の例会記録

激励のご来訪ありがとうございます お祝い行事



１．4月2日（日）開催の「イチゴ狩り親睦ツアー」には多くの皆様にご参加いただきありがとうござ
いました。

２．ロータリー米山記念奨学会より、クラブ並びに高畠会員に委嘱状が届いております。
３．ロータリー財団より廣野会長にポール・ハリス・フェローの認定状及び襟ピンが届いております。
４．4月のロータリーレートは1＄＝133円です。
５．本日例会終了後13：40より3F「トパーズの間」において「第10回理事役員会」を開催いたします
ので、理事役員の皆様はご出席ください。

６．財団室NEWS�4月号、米山梅吉記念館�館報Vol.41、境港RC創立60周年記念誌、他クラブ週報を回
覧いたします。

幹事報告

廣野君：岡山南RC　延原様、江尻様、ご来訪ありがとうございます。
　　　　小野様、谷本様、前田様、本日のスピーチよろしくお願いします。
　　　　イチゴ狩りとバーベキュー、ご参加いただいた皆さんの笑顔でお腹がいっぱいになりました。

ありがとうございました。
皆木君：延原正浩様�江尻博子様�ようこそ岡山北ロータリークラブにお越し頂きました。
　　　　結婚記念日のお祝を頂きありがとうございます。
中山君：本日は、延原様�江尻様�ご来訪ありがとうございます。
　　　　先日のイチゴ狩りツアーには�たくさんの皆様にご参加いただきありがとうございました。
伊藤君：4月2日家族会�イチゴ狩り�バーベキュー�大変お世話になりました。
　　　　岡山南ロータリークラブ�延原正浩会員�江尻博子会員のご訪問感謝いたします。
杉山君：先日のいちご狩りでは大変お世話になりました。楽しかったです！中山幹事、

準備の段階から色々とありがとうございました。
米林君：岡山南ロータリークラブ�延原会長エレクト�江尻様の来訪に感謝申し上げます。
杉本君：誕生日のお祝いありがとうございます。
谷本君：本日、古希のスピーチをさせて頂きます。
前田君：私と妻の創立したバスケットボールチームが初の全国大会に参加するにあたり、

北RCの会員の皆様からご支援をいただき誠にありがとうございました。
砂田君：結婚記念日のお花ありがとうございました。
三宅君：小野会員�谷本会員�前田会員のスピーチ�楽しみにしております。
永山君：延原先輩、江尻様�ご来訪ありがとうございます。
　　　　誕生日プレゼントありがとうございます。
馬場君：先日のいちご狩りとBBQとても楽しかったです。ありがとうございました。
　　　　3月31日で弁護士会の役員の任期を終えました。これからはリアル出席します。
福嶋君：3日間程東京へ行って土曜の19時半着で戻りました。
　　　　朝一番の飛行機なので3日でも色々行動出来ました。去年までの2年は帝国ホテ

ル30連泊とデラックスでしたが今年からはそうもいきません。東京はどこへ行っても人が一杯で自分も元気になります。
　　　　30年近く前に北クラブに在籍された丸三証券の小泉さんを訪ねました。証券会社時代のお客に気に入られ今は埼玉に

工場を持つ電気会社のオーナー会長です。浜松町に本社があります。ところが2日前まで慶応病院に入院されていたと
のことで来月の再会を約束しました。丸ビルの38階に素晴らしいレストランがあるそうで招待してくれるそうです。

　　　　高校の菩提寺の増上寺にお参りして満開の桜を堪能して銀座まで歩きました。銀座4丁目の日産のショールームへ行っ
てフェアレディZの現車を初めて見ました。

　　　　往復のAIRも満席で景気の回復が感じられました。
宮井君：岡山南RC、延原様、江尻様�ご来訪感謝いたします。
　　　　小野様、谷本様、前田様�卓話楽しみにしています。
　　　　先日のいちご狩りは楽しかったです。中山幹事段取りありがとうございました。また途中で帰って大変失礼しました。

廣野会長に焼いていただいて20分で満腹まで食べて帰りました。

Ｓ．Ａ．Ａ．

会長挨拶
　延原様、江尻様、本日はご来訪、ありがとうございます。
　さて、この日曜日は、晴天の下でイチゴ狩りツアーを皆様と楽しい1日を過ごすことができ
ました。ご参加いただきました皆様ありがとうございました。
　また、明日から本年度最後の奉仕プロジェクトと言うことで、谷本さん、堀川さんと一緒に、
朝一の新幹線でカンボジアに出発します。現地情報によりますと、気温は38度以上の暑さと
のこと。
　昨日、RIから届いた資料によりますと、今年の4月は環境月間と言う事。環境問題の解決の
1番は、教育と私は考えています。カンボジアでは先ずはゴミ箱の設置を通じて環境教育への

アプローチをして参ります。

幹事報告

出席報告



　4月2日（日）、秋から延期になっていた収穫ツアーを「春の
いちご狩りツアー」として開催することができました。バスと
自家用車で「農マル園芸あかいわ農園」に集合。15家族49名の
皆様にご参加をいただきました。
　いちごハウスに移動し、真っ赤に熟れたいちごを各々で摘み
取って、「おいしい！甘ーい！」とそれぞれの種類を味わって
いました。子供たちもいちごの棚をくぐったりしながらハウス

の中を駆け回り、手やシャツを真っ赤にしていちごを頬張っていました。
　しっかりとビタミンを補充してから野外のバーベキューコーナーへ。伊藤会員の乾杯で昼食会
がスタート。いちごをお腹いっぱい食べたはずなのに、バーベキューでもしっかりとお肉や野菜
をおいしくいただきました。少しお酒も入り、会話も弾みながら楽しいひとときを過ごすことが
できました。
　晴天にも恵まれ、隣の芝生では遊具やサッカーで子供たちはすぐに仲良くなり、親子や家族の
交流をはかることができました。笑顔で走り回る子供たちの姿を見ながら、今年度最後の家族親
睦会を無事に終了することができ、皆木副会長の万歳三唱で閉会となりました。
　中山幹事をはじめ、サポートいただきました親睦活動委員会の皆様、大変お世話になりました。
コロナがおさまり、来年もこのような家族の親睦事業が開催できればと願っています。

春のいちご狩りツアー





　去る4月2日（日）に岡山県総合グラウンドで開催されました。
　岡山北ロータリークラブからは、春のいちご狩り親睦ツアーと重
なった事もあり、武南夫人のみが参加。晴天に恵まれ熱戦を繰り広
げました。結果は、武南夫人が優勝！！おめでとうございます！！
秋の大会は地区大会の地、松江で開催。次回は私も頑張ります。
� （髙橋 記）

　3月14日に76歳の誕生日を迎えました。
　お祝いの品ありがとうございました。
　私はこの年になるまでに3度死にかけました。最初は長船町で2歳のころ年長の
子供たちに交じって遊んでいるうちに田んぼに水を引くためにいっぱいになって
いる用水路に落ちた時です。幸い田んぼに居た大人の人が駆けつけてくれたので
すが、水の流れが速く拾い上げてもらうことがなかなかできませんでした。その

うち橋の下に潜ってしまいました。皆は橋の下から出てくるか心配していたそうです。でも無事に流
されて橋の下をくぐって出てきて大人の人に拾い上げられました。
　二度目は同じく2歳のころ「はしか」にかかり高熱が続いた時です。この時母はどうにもできなく
一度は私のことを諦めかけていたそうです。でも母は私を背負って約1時間かけて長船町におられた
お医者さんのところに行きました。運よく抗生剤の注射を打ってもらうことができました。そのおか
げで何とか熱が下がり母は安心したそうです。
　この二回は私の記憶にはありません。後から私の姉に聞いた話です。
　3回目は50歳を超えてからです。アメリカ出張の最後に鼻血が止まらなくなった時です。ワシント
ンの大学病院に入院して治療したのですが一向に出血が止まらず、血圧が70近くに落ちました。慌て
て輸血するのですが一向に止まる様子はありません。うちの家内はもしかしたらダメかもと思ったそ
うです。でもこの時は非常時だと思ったのでしょうか昔勉強した英語が私の頭によみがえってきまし
た。不思議と先生の説明が理解できるのです。6日目に手術をして出血が止まりました。
　これまでに3度死にかけたのですから、4回目が来たら今度こそ行ってしまうような気がしています。

春季オールロータリアン
� テニス大会

第
53
回

小　野　和　倫 会員�

「喜寿を迎えて」



�
会報委員会：永山雅己、堀川洋子、難波佳那、髙取　新

　1954年2月22日岡山済生会病院で生まれて69歳になったばかりです。
　今迄、誕生から現在迄の中で、大きな思い出は
　1．生まれた翌年に発生した戦後最大の食品中毒事件の「森永ヒ素ミルク事件」
　 　�たまたま対象の商品を購入していなかったと母親から聞いていました。お

米屋さんの事を配給所と言って、米穀通帳が身分証明の時代も有りました。
　2．1962年（小2）開催の岡山国体

　 　�天皇陛下が金山で開催される植樹祭に出席されるので、西口駅側が整備され、西口から済生会
迄の道が、国体道路と命名されると同時に、金山迄のみ舗装され、相変わらず津山に行く道は
ほこりだらけの道でした。奉還町の近くに住んでいましたが、当然家の前の道は未舗装で、穴
ぼこが出来ると、練炭の灰で埋めていました。

　3．1964年（小4）開催の東京オリンピック
　　 �小学校では石炭から石油ストーブに代わりました。ぼつぼつ、白黒テレビが普及していて、画

面の前にカバーを付けると、カラーに見えたけど、オリンピックは本物のカラーテレビで見ま
した。

　4．1969年東大安田講堂事件（中3）
　5．1972年赤軍派あさま山荘事件（高3）
　　 �1972年大学入学するも2～3回生の時は、70年安保の余波で、大学封鎖になり、試験は無く、レポー

ト提出になりました。

　27年前に立ち上げたミニバスケットボールクラブチームの念願の全国大会出場
に際し、会長はじめ皆様の多大なるご支援、ご寄付に心より厚く御礼申し上げま
す。思えば、私がロータリーに入会する決意をしたのも、当時、県のミニバスの
会長、市川東作さんが北ロータリーの会長であったことがきっかけとなりました。
その数年前から角南先生からお誘いを受けており、入会と同時に、共に北ロータ
リークラブ旗ミニバスケットボール大会の設立に尽力していただいたことを懐か
しく思い出します。

　体調より、今期限りで退会する予定ですが、その最後の年に、皆様のご支援の元、全国大会に出場
できたことは、何よりの神様からの贈り物と感謝いたします。ありがとうございます。

　古代インドでは、人生を100年とし、春夏秋冬4つの時期に分ける発想があります。生まれてから25
歳を学生期（がくしょうき）　25歳から50歳を家住期（かじゅうき）、50歳から75歳を林住期（りんじゅ
うき）、75歳から100歳を遊行期（ゆぎょうき）と。このうち、林住期（りんじゅうき）が人生の黄金
期で最も自分のためにやりたいことを中心に生きる時期であります。自分は、70歳を前にあと5年間、
林住期も後半にさしかかっています。病と付き合いながら、後半の林住期の5年間を、真の人生の黄
金期になるように生きていきたいと思います。

　ご清聴ありがとうございました。

「古希を迎えて」
 谷　本　　　章 会員�

「古希を迎えて」
 前　田　俊　彰 会員�


